
第２回運営委員会だより 

         

 

 

 

こんにちは。PTA 会長の安高です。 

先日は運動会がありました。校長先生をはじめとする学校の先生方の早い判断により、事前準備

は木曜日に行い、早めに延期の連絡をいただき、お弁当等の無駄な準備は極力なく、台風の影響

が最小限に抑えられたと思います。難しい状況の中、素晴らしい判断ありがとうございました。 

当日も晴天に恵まれ、いい運動会になりました。次の日は声が枯れちゃうくらい、子供の応援

ができてよかったです。コロナ禍明けのひさしぶりの全児童が集まる運動会ということで、全児

童がテント下で観戦、シートの利用禁止、優先観覧席の設置、全力走のゴール付近を入れ替えに

する等、さまざまな試みがありましたが、お手伝いいただいた PTA 部員さんのおかげでスムー

ズな運営ができたかと思います。ご協力ありがとうございました。 

 

運動会が終わると次はいよいよ二砂フェスティバルの準備になります。 

こちらも新しい試みを考えているところです。二砂小児童にとって楽しいイベントにしたいと思

いますので、ご理解ご協力のほど、よろしくお願いします。 

 

 

 

本日は ZOOM オンラインでの運営委員会ということで、私用での移動先から失礼いたします。 

 

先日の運動会は前々日の準備、当日の早朝から夕刻の片付けまで、PTA の皆様に様々なご協

力をいただき、雨天で一日延期となった運動会も無事盛大に行うことができました。 

 

制限の無い形での久々の運動会となりました。また、撮影優先場所の設置、事前申し込み制の

特別席、全席立ち見制、児童用テント設置（周年記念品と二砂中のポップアップテント）と新た

な試みもありました。  

 

 細かな反省点はありましたが、児童にとっては心に残る運動学習発表の場となりました。 

ありがとうございました。 

 

この後も、制限がなくなった中で、二砂フェスティバルを始めとして、様々な活動が予定され

ています。二砂小の子供達のために是非よろしくお願いいたします。 

 

第二砂町小学校 

PTA 会長 安高勲より 

校長先生より 

 

江東区立第二砂町小学校 

PTA 会長 安高 勲 

2023年 6 月吉日 



議題 

１．学校長、会長挨拶  

２．今年度の運営委員会の日程について  

アンケートの結果から、毎月第二月曜日 20 時～、zoom で行います。  

３．運動会の反省について 

４．一斉メールについて  

５．二砂小フェスティバルについて １０月２８日（土）に行います。  

防災をテーマにしたフェスティバルを考えています。  

各学年に１ブースお願いする予定です。  

６．今後の日程について  

６月２７日（火）セーフティー教室  

７月２０日（木）浄化推進パトロール  

７月２１日（金）保護司講演会、金管バンドコンサート  

セーフティー教室の後の意見交換会、保護司講演会、 

金管バンドコンサートに多数ご参加いただければと思っております。 

よろしくお願いします。 

●文化部活動報告 

5月 22日  文化厚生部だより印刷 

5月 25日  文化厚生部だより印刷 

 

●校外部活動報告 

5月 26日   防犯パトロール実施 

6月 9日     防犯パトロール実施 

 

●広報部  活動報告 

5月３１日 撮影希望日アンケート配布 

6月 4日 運動会撮影 

6月 10日 令和５年度江東区立小・中学校 

PTA基礎研修会参加 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

※次回の運営委員会は７月１０日（月）２０時～ZOOM で行います。 

 

PTA 活動について何かございましたら dainisunamachi@ptatokyo.com までご連絡ください。 

本部・各部 活動報告 

●本部活動報告 

5月 31日  運動会打ち合わせ 

6月 1日   運動会事前準備お手伝い 

6月 4日   運動会お手伝い 

6 月 10 日 令和５年度江東区立小・中学校

PTA基礎研修会参加 

mailto:PTA活動について何かございましたらdainisunamachi@ptatokyo.com

